

TRAYECTORIAS

Coordinador – Santiago Sordelli Galaz

Licenciado en Psicología por la Facultad de Psicología de la UNLP. Acompañante Terapéutico. Residente de Psicología en el Programa de Residencias Integradas Multidisciplinarias (PRIM) Lanús. Ex integrante del Colectivo de Arte, Comunicación y Salud de la Sala G del Hospital A. Korn de Melchor Romero. Se desempeñó en dicho hospital como Acompañante Terapéutico y Tallerista. Docente en la Tecnicatura Superior de Acompañamiento Terapéutico en diversas instituciones de la ciudad de La Plata.

Expositora 1 – Mariana Mostajo

Abogada por la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, Universidad Nacional de La Plata. Docente Adjunta en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la UNLP. Coordinadora del Programa de Extensión Universitaria: “Derecho a la Salud, Vih y Padecimientos Mentales”, Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, UNLP. Participó como abogada del equipo interdisciplinario Órgano de Revisión de Salud Mental de la Defensoría del Pueblo Provincia de Buenos Aires.

Expositora 2 - Sofía Sesin Lettieri

Abogada por la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales, Universidad Nacional de La Plata. Candidata a magíster en Derechos Humanos por la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales (Universidad Nacional de La Plata). Abogada de apoyo y docente en el Programa Derecho a la Salud de la Secretaría de Extensión Universitaria, Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales (Universidad Nacional de La Plata). Abogada en el Observatorio de Violencia de Género de la Defensoría del Pueblo de la provincia de Buenos Aires.

Expositora 3 – Patricia Pauluc

Médica psiquiatra. Trabajadora en el Hospital A. Korn de Melchor Romero desde el año 1985. En adelante Coordinadora del Centro Comunitario de Salud Mental “Franco Basaglia” desde su fundación en 2007 hasta el año 2017. Directora Asociada de Salud Mental del Hospital A. Korn 2016-2018. Realizó entre otra su pasantía en el Servicio de Salud Mental del Hospital de Trieste, Italia (1993-1996). Cofundadora de la Asoc. Civil “Una movida de locos” (2009).

Expositora 4 – Loana Ramírez

Licenciada en Trabajo Social por la Facultad de Trabajo social de la UNLP. Ex Residente en el Hospital A. Korn de Melchor Romero. Ex Jefa de Residentes de la Residencia de Trabajo Social de dicho hospital. Actualmente Trabajadora Social de planta del Servicio Social y en el Servicio de Rehabilitación de Salud Mental de este hospital. Docente de la Cátedra Libre Ramón Carrillo de la UNLP. Integrante del Movimiento Nacional de Salud Irma Carrica.

Expositor 5 – Martín Saltzman

Médico especialista en Psiquiatría y Psicología Médica por la Facultad de Ciencias Médicas de la UNLP. Ex Residente en el Servicio de Salud Mental del H.I.G.A. Gral. San Martín de La Plata. Ex Jefe de Residentes de la Residencia de Psiquiatría de dicho hospital. Actualmente se

desempeña como médico de planta en el Servicio de Rehabilitación de Salud Mental del Hospital A. Korn de Melchor Romero. Actualmente cursando la Maestría de Salud Mental Comunitaria en la Universidad Nacional de Lanús y formándose en psicodrama y coordinación grupal.

Expositora 6 – Antonella Pérez

Acompañante Terapéutica. A través de la Curaduría de La Plata desde el año 2014 se desempeña como AT en el Hospital A. Korn de Melchor Romero, en las Salas: Bejarano, F, Solanet, E y Barros Hurtados. Integra el Colectivo de Acompañantes Terapéuticos del Hospital Alejandro Korn. Desde el año 2017 es trabajadora de planta permanente del mismo hospital producto de la militancia de dicho colectivo. Integrante del equipo interdisciplinario de Sala Solanet.

Expositor 7 – Lucas Sossi

Acompañante Terapéutico. Sus primeros pasos en el Hospital Alejandro Korn fueron participando del colectivo desmanicomializador “Desheredados de la razón”, realizando talleres en diferentes salas. Luego se interesó en estudiar acompañamiento terapéutico y se desarrolló como tal en la institución. Es integrante del colectivo de Acompañantes Terapéuticos del Hospital Alejandro Korn. Desde el año 2017 es trabajador de planta permanente del mismo hospital producto de la militancia de dicho colectivo. Integrante del Movimiento por la Desmanicomialización en Romero (MDR). Desde hace un año integrante del equipo interdisciplinario de Sala Meléndez B.

Expositora 8 y expositor 9 – Natalin Sosa y Darío Leyes

Integrantes de A.C.E.S. – Asociación Civil por una Externación Sostenida: este grupo inició sus actividades en el año 2010 como Colectivo de Arte, Comunicación y Salud en la Sala G, perteneciente al Servicio de Rehabilitación del Hospital A. Korn de Melchor Romero. Allí desarrolló hasta el año 2015 distintos dispositivos y actividades que apostaron a la producción de procesos de descronificación de las mujeres internadas, para mejorar la calidad de vida y favorecer la externación. Tras la irrupción de esa experiencia, los integrantes continuaron el trabajo en la conformación del Equipo de Salud, en el marco de la Asociación Civil A.C.E.S. abocando al abordaje de problemáticas en salud mental desde los dispositivos de acompañamiento terapéutico, coordinación, supervisión, atención psicológica y espacios de formación, bajo el mismo posicionamiento político y formas de construcción colectiva consolidado desde sus inicios.

Expositora 10 – Vanesa Lucentini

Licenciada en Psicología por la Facultad de Psicología de la UNLP. Acompañante Terapéutica. Vicepresidenta de la Asociación civil “Integración comunitaria por la salud mental: Una movida de locos”. Ex pasante en el Centro de Salud Mental Comunitario “Franco Basaglia” y ex integrante del Colectivo de Arte, Comunicación y Salud de la Sala G del Hospital A. Korn de Melchor Romero. Trabajadora en el Organismo Provincial de Niñez y Adolescencia.